

Chères paroissiennes, chers paroissiens,

Nous avons eu le plaisir de nous réunir le 18 septembre dernier en présence des trois conseillers régionaux : Isabelle ROLLAND, Christine RAFINESQUE, Christian BARBERY, qui ont été désignés pour nous accompagner en ces temps de transition.

Dans le respect de la constitution de notre Église, le Conseil Régional a choisi de faire confiance aux cinq membres du Conseil presbytéral restants, pour accompagner la paroisse et préparer la tenue de notre prochaine Assemblée Générale, où nous procéderons à une élection partielle des conseillers manquants.

Nous tenons également à réaffirmer la neutralité du président de la région (à l'époque Sibylle Klumpp), lors de l'évaluation finale du proposanat de Fara, qui s'est soldée par un vote à bulletin secret transmettant, au nom de notre paroisse, un avis favorable à la Commission des ministères. Nous pouvons témoigner combien Le rôle de nos institutions a toujours été et est encore, de soutenir et non d'influencer le CP, afin que toutes les décisions prises soient dans l'intérêt de notre communauté et en conformité avec nos valeurs.

Nous avons également le plaisir de vous annoncer la nomination de Thierry comme Président intérimaire de notre Conseil Presbytéral. Nous avons confiance en sa capacité à guider notre conseil pendant cette période et à maintenir un dialogue ouvert et constructif avec tous les membres de la paroisse. Vola continue à maintenir la trésorerie de la paroisse. Danny a accepté d'assurer le secrétariat et Joëlle la vice présidence.

Ainsi, nous vous invitons à avancer avec joie et confiance vers la célébration du culte de reconnaissance de ministère pastoral de Fara le 28 septembre. La liturgie de reconnaissance sera présidée par Stephen Backman, Président de la Région et la prédication assurée par la Pasteure Eva Noquet.

« Mon âme, bénis l'Éternel ! Que tout ce qui est en moi bénisse son saint nom ! Mon âme, bénis l'Éternel et n'oublie aucun de ses bienfaits » **Psaume 103.1-2**

Dans la joie de vous retrouver.

Le Conseil Presbytéral